
Conseil municipal du 26 juin 2023

Intervention de Amélie GERMAIN

Délibération 11 : RENOUVELLEMENT DE LA DÉLÉGATION DE SERVICE PUBLIC

Mesdames, Messieurs,

En commission consultative des services publics locaux du 25 mai dernier, soit il y a un mois, nous
avons eu à nous prononcer sur le renouvellement ou non du principe de DSP qui aurait lieu en 2025.

En l’absence d’éléments nous permettant d’émettre un avis sur le choix du mode de gestion de cette
crèche, nous nous sommes abstenus et avons demandé un vrai comparatif entre une DSP et une
crèche gérée en régie municipale.

Un rapport est bien annexé à cette délibération mais il ne livre pas les éléments demandés !
Comment se fait-il que la Ville soit en capacité d’investir autant dans des études externes (plus d’un
million tout de même !) mais que pour un sujet aussi crucial on n'ait pas de comparatif entre une DSP
et une crèche municipale.

Je sais que les services souhaitent disposer du maximum de temps pour relancer une procédure de
marché public mais on parle de marché d’une durée de 5 voire 7 ans car il y a une volonté d’allonger
la durée de la DSP. Alors pourquoi précipiter ce vote en l’absence de réflexion, de comparaison
possible et d’échanges sur les avantages et inconvénients des différents modes de gestion ? D’autant
plus que la conclusion du rapport annexé à la délibération indique : “Le renouvellement de ce mode
de gestion s’inscrit dans un contexte de fragilité, dont le service est actuellement dégradé.”.

Je vous propose donc de reporter cette délibération au conseil municipal de la rentrée, le temps
que les services puissent nous fournir ces éléments de comparaison indispensables à la prise de
décision.


